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#169 Прямой эфир. Ангелы и Архангелы. Чистота духовного сердца.

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактёр с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  Международного  Центра  Духовного  развития

«Кассиопея»;

Архангел Гавриил (Мирах Каунт) - хранитель христианского эгрегора;

Архангел Михаил - хранитель христианского эгрегора;

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействия с материальным миром;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям.

  

00:00

Максим: Друзья, всем привет!

Ирина: Всем приветствия. Здравствуйте. Добрый вечер.

Приветствия  вам  от  нас,  от  команды  «Кассиопея»,  от  наших  межзвездных

друзей и от всех светлых сил, светлых цивилизаций, Духовного мира, тех уровней, где

живут  Ангелы и Архангелы,  о  которых мы будем сегодня  говорить.  Некоторые их

представители здесь сейчас со мной. Они готовы отвечать.

Максим: Секундочку! Первое, что мы сделаем. Скажите, как нас слышно? Всем

привет!

Ирина: Всем привет.

Максим: Как нас слышно? У нас первый вопрос всегда теперь в эфире. «Еду за

рулем», - аккуратней за рулем смотрите эфир! Отлично! Слышно супер. Все. Теперь

можете  написать  географию,  откуда  вы  нас  смотрите.  У  нас  есть  традиция  такая

интересная.

Ирина: Быстро пишут.

Максим: Кстати,  ребята,  огромное спасибо!  Большое количество отзывов на

мое  видео  с  откровениями.  На  самом деле,  приятно  было  делиться  с  вами и быть

абсолютно открытым, искренним, честным с вами, и давать ту информацию, которая

есть, которую я понимаю, которую нам преподносят наши межзвездные друзья.

https://www.youtube.com/watch?v=PVuqH4q1wFY


Кипр,  Башкирия,  Челябинск,  Киев,  Казахстан,  Иваново,  Тюмень.  Понятно.

Отлично.

Ирина: Не успеваю.  Львов,  Ташкент,  Франция,  Кемерово,  Барнаул.  Сколько

сердечек!

Максим: Ребята, небольшая вводная информация, как всегда. 30 ноября у нас

закончится  голосование.  Голосование  по  теме,  которую  мы  выставили  от

представителей нашего Межзвездного Союза, по поводу предоставления физических

доказательств контакта. Там уже больше 10 тысяч проголосовавших. Если вы еще не

успели проголосовать, вы можете обратиться к этому видео, внизу есть ссылочки для

голосования.  Мы  обязательно  каждый  голос  рассмотрим  и  всю  эту  информацию

предоставим Межзвездному Союзу.  Этому будет посвящен отдельный эфир, где мы

будем  разбирать  результаты  голосования,  где  мы  будем  общаться  с  нашими

межзвездными друзьями,  и  послушаем,  что  они нам скажут  в  прямом эфире перед

заседанием Межзвездного Союза, что они думают по поводу этого голосования.

Дальше.  У  нас  скоро  выходит,  точнее  он  уже  снят,  на  нашем  канале  будет

замечательная  премьера  нашего  нового  фильма  про  Ирину  Подзорову.  Ремейк  вы

можете  посмотреть  у  нас  на  канале,  он  семиминутный.  Фильм  будет  классный!  Я

настолько с удовольствием его смотрел, даже понимая все. Поэтому 21.12.2020 года

будет  показ  этого  фильма  на  нашем  канале.  Дата  выбрана  неслучайно.  Все,  кто

увлекается эзотерикой, можете сделать запрос, что такое 21.12.2020, и вам дадут все

ответы.

Ирина: Да, хорошее число.

Максим: Ирина, скажи, пожалуйста, кто сегодня с нами присутствует,  чтобы

отвечать  на  вопросы по поводу Ангелов  и  Архангелов.  Тема  нашего  сегодняшнего

эфира «Ангелы и Архангелы», т.е. все вопросы, которые вы будете задавать, я буду

выписывать  на  отдельный  листочек,  и  в  течение  всего  эфира  будем  разбирать  их.

Поэтому пишите на тему «Ангелы и Архангелы». Действительно интересные вопросы

я буду задавать присутствующим Ангелам и Архангелам.

Мне интересно, они пришли воплощенные или невоплощенные?

Ирина: Всем здравствуйте. Приветствия вас всем. Написано: «Летит привет из

Мурманска». Вам обратно летит привет из Воронежа в Мурманск.

Максим: У меня еще есть сюрприз.

Ирина: Всем здравствуйте.

Максим: Смотри,  какую  посылку  нам  прислали.  Вот  такие  подушечки



«Кассиопея». У нас теперь есть даже подушки «Кассиопея». Спасибо большое Маше за

классные подушечки. Просто суперские! Есе (кошке) они очень понравились.

Ирина: Написали: «Подушка для астральных путешествий». Да, это точно. На

ней будет лежать тот, кого буду водить к Высшему Я. Это будет усиливать эффект.

Максим: Все-таки, кто сегодня с нами присутствует?

Ирина: Сегодня с нами присутствуют два хранителя христианского эгрегора,

два  Архангела.  Один из  них  воплощенный,  это  Мирах  Каунт  -  Архангел  Гавриил.

Второй  невоплощенный  -  Архангел  Михаил.  Они  пришли  вдвоем.  Они  друг  друга

хорошо знают.

Максим: Получается,  у  нас  сегодня  два  Архангела.  Один  воплощенный  на

планете Бурхад, это Мирах Каунт - Архангел Гавриил. И один из них невоплощенный -

это Архангел Михаил.

Ирина: Да, они друг друга очень хорошо знают. Они воплощались в несколько

десятках жизней рядом, помогали, поддерживали друг друга в разных воплощениях.

Также  с  нами  присутствуют  МидгасКаус  и  ЛиШиони,  как  наши  кураторы  и

представители Межзвездного Союза.

 

06:27  Межгалактические  новости.  Новый  член  Межзвездного  Союза  –

цивилизация Лан Краат.

Максим: Какая самая интересная новость произошла в нашей Галактике за эту

неделю?

Ирина: Мирах Каунт сам скажет новость. «Два дня назад в нашей Галактике

Межзвездный  Союз стал  состоять  из  117  цивилизаций.  Приняли цивилизацию  Лан

Краат,  которая  находится  в  сфере  влияния  Гихора  в  созвездии  Девы.  Там  живут

кремне-органические  существа,  нечто  среднее  между  антропоморфами  и

инсектоидами,  похожи  на  ваших  муравьев,  но  больше  как  антропоморфы.  Нечто

среднее.  Это  была  гибридная  цивилизация,  созданная  инсектоидами  очень  давно,

многие  миллионы  лет  назад.  Я  сам  лично  принимал  участие  в  приеме  этой

цивилизации в Межзвездный Союз. Теперь нас 117».

Максим: Отлично!

Ирина: Да. Такая новость.

 

07:53 Есть ли чип у Максима Русана?

Максим: Спрашивают, почему мне чипы не поставят? Я не расскажу, стоят у



меня или не стоят чипы. Зачем я буду такие секреты всем рассказывать?

Ирина: Почему тебе чипы не поставили? На самом деле, чипы Максиму ни к

чему.  Он  достаточно  чувствительный.  Он  чувствует,  кто  здесь  присутствует.  На

ментальном уровне он видит, например, куда я выхожу в астрале. Я потом прошу его

описывать, куда я летаю, он это все говорит.

Максим: Так что я "ку-ку" без чипов, конечно, не как Ирина, она полный "ку-

ку". Она может и видеть, и осознавать, и понимать. Каждый из вас может развить в

себе способности к ментальному видению, к астральным путешествиям. Все это мы

будем  делать  в  школе,  которую  мы откроем после  Нового  года.  Я не  ожидал,  что

ремонт так долго затянется, но делаю все очень качественно, красиво, культурно для

вас. Я благодарю всех вас за оказываемую помощь, я ее чувствую.

 

09:00 Проект "Космохилинг".

Плюс, мы открыли для вас новый проект «Космохилинг».  Межгалактическая

медицинская служба на нашем канале проводит сеансы. Первый сеанс в среду в 21:00,

второй  сеанс  проводится  в  воскресенье  в  10:00.  Это  сделано,  чтобы  максимально

охватить географию, чтобы на сеанс могли попасть все. Оплата у нас только донейшн.

Фиксированных  цен  нет.  Как  мы  и  договаривались,  в  проекте  «Кассиопея»  оплата

только по сердцу.

Присоединяйтесь  в  проект,  ссылка  будет  под  видео,  также  в  комментариях.

Можете заходить на наш проект и изучать, как с ним работать.

Ирина: Два наших Ангела-Хранителя тоже хотят поучаствовать, так как это их

касается. Твой и моя. У тебя парень Ангел-Хранитель, а у меня девушка. Хотя они с

18-го уровня, могли бы отвечать на вопросы.

Благодарю за подушки. Очень энергетически насыщенные с таким рисунком, и

чувствуется ваша светлая энергия, вложенная в них.

Межзвездный Союз через  Мирах Каунта,  ЛиШиони и МидгасКауса  передает

привет  всем,  кто  сейчас  меня  смотрит.  И  Архангел  Михаил  и  Ангелы-Хранители

передают  привет  и  Свет  ангельского  мира  всем  телезрителям  и  пожелания

воспринимать  каждое  слово  из  далее  сказанного  в  Свете  своей  Любви,  своим

духовным Сердцем.

Если  какая-то  информация  не  согласуется  с  вашими  представлениями  о

реальности,  вы  можете  спокойно  выбирать  тот  путь,  который  вам  ближе,  но  без

осуждения  той  точки  зрения,  которую  вы  не  принимаете.  Потому  что  осуждение



понизит ваши вибрации, а это поставит стену между вами и Божественным Светом

Истины.

 

11:53 Ангелы имеют пол?

Максим: Спрашивают, почему Ангелы имеют пол?

Ирина: Они не имеют пол как духовные сущности, они представляются в таких

образах,  это  их  образ.  Архангел  Михаил  говорит:  «Чаще  всего  это  зависит  от

последнего  воплощения  Духа,  который попал  на  ангельский  уровень.  Если  он  был

женского пола на какой-либо планете или в цивилизации, если рождал сущности, то,

чаще всего, он принимает женский образ. Если был мужской, который зачинал детей

или способствовал их рождению, если это плазмоидные цивилизации, там есть аналоги

плотноматериальным формам тел, то в этом случае, он примет мужской облик.

Так чаще всего бывает. Когда вы покинете своё плотное тело, то в Духовном

мире до следующего воплощения 90% вероятности, что вы будете сохранять форму

привычного  вам  физического  тела,  так  как  за  долгое  время  жизни  в  нём  вы  уже

привыкли чувствовать себя в этом образе".

 

13:11 Уровни духовного развития. Уровень Архангела Михаила.

Максим: Архангел  Михаил,  скажи,  пожалуйста,  на  каком  уровне  духовного

развития, по нашему пониманию, ты находишься?

Ирина: На вашем?

Максим: По тем данным, которые нам предоставляет Межзвёздный Союз, с 1-

го по 24-й уровень.

Ирина: 24-й уровень. После 24-го уровня ещё 368 раз столько же.

Максим: Чего-чего?!

Ирина: Образно знак умножения показал. Для вас это 24-й уровень, а для нас

там неоднородности есть, конечно.

Максим: То есть все, что выше 24-го уровня, мы представляем себе, что это

Бог?

Ирина: Да. Потому что мы себя уже не отделяем от Создателя. И сейчас, когда

я с вами разговариваю, то одновременно чувствую, что порождаю всю Вселенную, и

вы являетесь моими детьми, но в то же время понимаю, что я тоже часть Бога,  но

только ощущаю Его более полно.

 



14:12 Духовный Иерарх Земли – владыка кармы.

Максим: Скольких людей на Земле ты можешь курировать? Есть цифра или

ограничение?

Ирина: Я являюсь духовным Иерархом всей Земли. Наблюдаю за процессами

воплощений на Землю из Духовного мира, как плотноматериальные тела, известных

вам как цивилизации гуманоидов на Земле, которых вы называете людьми, так и всех

тонкоматериальных цивилизаций. Духи, которые приходят в воплощение в теле любой

плотности на Землю, они считаются подвластными энергиям Земли, и я, как духовный

Иерарх, являюсь главным в этом процессе на планете Земля. Это наподобие Владыки

кармы.

Максим: То есть можно его называть Владыкой кармы.

Ирина: Я обучаю Ангелов-Консультантов с 22-го уровня, которые подбирают

воплощения на Земле.

 

15:23 Небесные помощники Архангела Михаила. 

Максим: Негативный,  грубоватый?  Пускай  я  буду  грубоватым,  ничего

страшного. Я все время говорю: «Ирина, если что-то не так, все вали на меня». Все

ищут во мне грубость. Может настоящую мужскую грубость они хотят во мне найти.

Ирина: Кто ищет, тот всегда найдет.   

 

16:04 Главный смысл крещения. Причастие.

Максим: Можно ли креститься и для чего это нужно?

Ирина: Можно креститься, если вы в это верите. Архангел Михаил уточняет:

«Вам креститься или ребенка крестить?» Это разные вещи.

Максим: Самому.

Ирина: Если самостоятельное решение, можно креститься. Если вы полностью

верите в Христа как в Бога, если признаёте основные идеи христианского учения, если

искренне хотите быть христианином в своей каждодневной практической жизни, тогда

крещение  будет  для  вас  не  просто  символом омытия  от  грехов,  а  будет  реальным

погружением в энергии христианского эгрегора.

В  дальнейшем  это  даст  вам  право  приобщаться  «к  плоти  и  крови  Христа».

Самая  главная  функция  крещения  в  христианском  эгрегоре  -  это  давать  право

приобщаться к плоти и крови Христа, которые будут даваться вам через вино и хлеб в

своём  энергетическом  поле.  Физически  -  причастие  является  вином  и  хлебом,  а



энергетически - это реальная кровь и плоть Христа, которые Он, находясь на Бурхаде,

преображает с помощью Святого Духа и всех своих энергий. Для этого Он и остался в

этом физическом теле, лишив себя возможности воплощения в миллиардах Галактик.

 

17:44 Духовная Иерархия.

Максим: Скажите, пожалуйста, кто по Иерархии стоит выше Архангелов, какие

это сущности, и как мы можем их назвать?

Ирина: Когда  вы  переходите  24-й  уровень,  само  понятие  «выше-ниже»  не

понимается так, как на уровнях ниже 24-го. Оно понимается как более полное слияние

с Абсолютом, с абсолютным Светом. То, что вы называете «просветление», оно может

актуализироваться для сознания неодинаково. Это зависит не от несовершенства тех

сознаний,  которые выше 24-го  уровня,  а  зависит  от  индивидуальных особенностей,

которые накопились в результате кармической деятельности во всех мирах.

 

18:42 Ангельская помощь преступникам.

Максим: Скажи, пожалуйста, помогают ли Ангелы преступникам?

Ирина: Ангелы  помогают  преступникам  осознать  причину  своих  действий,

которые привели их к преступлению. Эти причины всегда скрываются в их духовном

сердце, в ментальном поле, в разуме, ещё задолго до реального преступления.

Ангелы помогают преступникам тем, что когда они воплощаются в людях или в

гуманоидах, в существах, которые достигают положения в своём обществе, от которых

зависят  законодательные  органы,  Ангелы,  которые  сохранили  осознанную  связь  с

Высшим Я,  с  Богом,  если  они  воплощены,  они  выпускают  законы,  которые  будут

помогать преступникам осознавать то, что они сделали, и возвращаться в Свет Бога, и

социализировать их в обществе.

Любой Ангел, в любом случае, выступает против смертной казни, потому что

при  смертной  казни  убивается  только  тело,  а  дух,  который  остался  на  уровне

низковибрационных сущностей, в любом случае пойдет в воплощение и в тот же мир,

где он не прошёл свои уроки. Убивая его тело, вы получите его же в другом теле, но

уже скрытого.

  

20:30 У всех есть Ангелы-Хранители?

Максим: У всех ли людей есть Ангелы-Хранители?

Ирина: Нет. Ангел-Хранитель может не даваться в воплощении в том случае,



если Дух, который пошёл в воплощение с любого уровня, сам откажется от Ангела-

Хранителя  по причине,  что  хочет  пройти  этот путь  без  духовных помощников.  Он

может пожелать такой опыт, он имеет на это право.

  

20:57 Где находятся души самоубийц? Молитва за самоубийцу. На какой

духовный уровень попадает Дух самоубийцы.

Максим: Где  находятся  души самоубийц?  Почему самоубийц не отпевают в

церквях?

Ирина: Самоубийцы, те, которые покончили жизнь самоубийством из-за своих

личных целей, не общественных,  например, чтобы защитить кого-то? Правильно он

понимает? Не бросился под танк с гранатой, чтобы защитить кого-то?

Максим: Нет,  просто  из-за  того,  что  ему  плохо  было,  он  покончил  жизнь

самоубийством.

Ирина: Если он покончил жизнь  самоубийством,  значит,  он убил своё  тело,

которое является плотноматериальной энергией Бога. То есть он не принял это тело, не

принял жизнь, которую сам выбирал, и этим он понизил свои вибрации. Он находится

ниже  7-го  уровня,  с  1-й  по  6-й.  Где  именно  он  будет  находиться,  зависит  от  его

вибраций на момент смерти и от тех причин, которые привели его к такому решению.

Если он сознательно на это пошёл, то прекрасно понимал, что делает это ради смерти

тела. Даже если он считал, что после смерти жизни Духа не существует, всё равно он

понижает свои вибрации. Убивая тело, он считает, что уничтожает его, а уничтожая

часть Бога,  он сам себя отрезает от жизни в Божественном Свете.  Это такой выбор

Духа.  Бог  допускает  этот  выбор  для  того,  чтобы  он  ощутил  жизнь  в  адских,

демонических мирах, и при следующем воплощении мог оценить тот Свет, который

ему принесут люди, которые будут рассказывать ему о Боге.

В церкви  не  отпевают самоубийц,  потому что  отпевание  это молитва о том,

чтобы Бог приобщил душу человека к Царствию Небесному, чтобы Он забрал её на

Высшие  уровни.  Молиться  об  этом  Богу  можно  по  любви  к  человеку,  даже  к

самоубийце,  но  не  общественной  молитвой,  а  своей  личной  молитвой,  которая

существует  дома,  между Духом человека и Богом. Общественная молитва в церкви

осуществляется  через  христианский  эгрегор,  в  котором  существуют  определённые

правила, одно из которых - «Не убей». Эта заповедь относится и к самому себе, не

только к другому человеку. Тот, кто нарушил эту заповедь, и в ней не изменил себя, не

изменил свой разум, не исповедовался, не покаялся, по христианской терминологии, он



не может быть допущен к определённым таинствам и определённым энергиям эгрегора

по причине, что он сам это отверг и уже не может изменить, пока он вне тела.

Максим: Получается, он вычеркнул себя из эгрегора?

Ирина: Он вычеркнул себя из жизни. Можно молиться о нём личной молитвой,

не через эгрегор, из собственного духовного сердца. Это можно делать родственникам,

друзьям, но дома, когда молитесь по домашнему правилу,  по молитвослову, своими

словами, за самоубийц и так далее.

 

25:12  Аборт  это  грех?  Грех  обоих  родителей  и  врача  при  аборте.

Последствия аборта.

Максим: Является ли аборт грехом и что за этот грех бывает?

Ирина: Если смотреть на заповеди, то аборт это нарушение той нормы, того

космического  закона,  который  на  Земле  отражён  в  заповеди  «Не  убей».  Не  убей

разумное  существо.  Имеется  в  виду,  что  «не  убей»  не  только  взрослое  существо,

которое  выросло  или  только  что  родилось,  но  и  зародыш,  который  ещё  не

сформировался  и  еще  не  является  человеком  в  полном  смысле  слова,  так  как  он

зависит от мамы. Но если дать ему время, он вырастет в человека. Если прервать эту

его  жизненную  стадию,  то  человек  из  него  не  родится.  А если  не  родится,  то  это

убийство человека.

Это нарушение этой заповеди понижает вибрации, как самой женщины, так и

мужчины, отца ребёнка, если он дал на это своё согласие, а также врача и всех ему

помогающих  в  осуществлении  операции.  Не  имеются  в  виду  случаи,  когда

действительно  есть  угроза  здоровью  матери.  На  вашей  планете  бывают  разные

ситуации, когда необходимо это вмешательство ради сохранения жизни уже живущего

человека  и  имеющего  в  этом обществе  свои  обязательства.  Тогда  это  не  понижает

вибрации, так как жизнь этого эмбриона была прервана, потому что он был нужен в

духовном мире. Но, если это сделано по желанию самой женщины или мужчины, то

это невыполнение своих задач тем Духом, который уже воплотился. Даже если он не

вошел сам в тело до 7-й недели беременности,  он поместил  туда  свою жизненную

силу, то есть частично это уже его тело. Это невыполнение его задачи и отбрасывание

его назад в Духовный мир. Хотя, если он сам выбрал этих папу и маму, значит, его

задачей, одобренной Ангелами-Консультантами, было пройти уроки жизни именно с

этими родителями. Если люди прервали его воплощение, значит, он, возможно, будет

ждать ещё долгие столетия, пока еще родятся люди с такими же характеристиками как



у его мамы и папы, чтобы ему можно было пройти свои уроки.

За это бывает понижение вибраций и рост в душе всех негативных качеств и

усиление тех негативных блоков, которые привели к этому аборту.

  

28:31 Может ли Дух покинуть  ад?

Максим: Говорят, что в ночь с 20 на 21 ноября в 00:00 часов, Архангел Михаил

опускает свои крылья в ад, и чьи имена в этот момент поминаются в молитве к нему, те

души он выводит из ада?

Ирина: Архангел  Михаил  отвечает:  «Души вывести  из  ада  может  только та

душа, которая там находится, воплотившись и пройдя свой путь.  Я могу спуститься

туда не только 21 или 22 ноября. Я могу спуститься туда в каждое мгновение времени.

Я могу спуститься, могу поговорить с находящимися там Духами. Но Дух, который

находится на демоническом уровне, он не может вслед за мной подняться. Временно я

могу  понизить  свои  вибрации,  вообразив  в  себе  некую  оболочку,  которая  будет

держать меня в этом демоническом уровне, но оставаясь самим собой внутри. Но когда

я разрушаю эту оболочку и вновь поднимаю свои вибрации, меня вновь переносит на

мой уровень, а те демоны и Духи, с которыми я разговаривал, остаются на своём. Я не

могу  забрать  их  с  собой,  потому  что  вибрации  Духа,  который  находится  на

демоническом уровне, не способны стать такими высокими, чтоб подняться вслед за

мной или даже на один уровень. Если бы это было возможно, то низковибрационный

Дух  попал  бы  в  очень  обжигающую  для  себя  среду,  где  увеличивались  бы  его

страдания. В ней он бы не осознавал себя от жжения, разных ощущений, распираний и

так далее».

 

30:31 Воплощение Архангела Михаила Иоанном Крестителем.

Максим: Михаил,  подскажи,  пожалуйста,  ты  был  в  Духовном  мире  или

воплощённым во времена Христа? И общался ли ты с Иисусом Христом лично?

Ирина: Да. Он был воплощён, он мне показывает Иоанна Крестителя.

Максим: То есть в этот момент он был воплощен в Иоанна Крестителя, да?

Ирина: Да, сейчас его образ показал.

  

31:05 Воплощение Архангела Гавриила во времена Христа.

Максим: Гавриил, а ты где был в этот момент?

Ирина:  Тем же, кто и сейчас - Мирах Каунтом на Бурхаде. Я жил на Бурхаде



ещё до Его воплощения на Земле.

  

31:20 Расшифровка числа 666.

Максим: Что для вас означает число 666? Этот вопрос задают очень часто.

Ирина: Мы  будем  это  объяснять  в  Толковании  «Откровения  Иоанна

Богослова».  Предварительно,  скажи,  пожалуйста,  Архангел  Михаил,  что  обозначает

666?

Максим: Только коротко, не углубляясь.

Ирина: 666 по законам нумерологии является символом любви к материальным

наслаждениям.  Почему?  Потому что  число  6  обозначает  любовь,  число  3  является

символом активной энергии, направленной на что-то. Суммой чисел 6+6+6 является

18,  которое является  символом наслаждения и удовольствия.  Само по себе число 6

является  как  любви  в  духовном  понимании,  так  и  любви  к  материальному.  Но  в

сочетании с  числом 3 это  является  направленным на материальный мир,  так  как 3

является числом активности, энергии, некоторой агрессии и проявляется контактом с

материей. Из-за этого 666 является символом любви именно к материальному миру и

всем его наслаждениям, с пренебрежением к духовному развитию. Почему? Потому

что  через  это  число  была  показана,  например,  страсть  к  сребролюбию  у  царя

Соломона. Во время его царствования у него было 666 талантов золота. Это отражение

того, что была эта эмоция, это была страсть, это было чувство. Но потом он молился

Богу,  повышал  вибрации,  и  его  страсть  преобразилась  в  чистый  Свет,  символом

которого  на  Земле  является  золото.  Само  по  себе  золото  является  символом

Божественного  Света.  Позже,  через  материализм,  его  понимание  исказилось  до

состояния поклонения золотому тельцу.

 

35:12 Выбор имени новорожденного. Покровительство Архангелов.

Максим: Действительно  ли  Архангелы  являются  покровителями  людей,

которых называли в их честь?

Ирина: Если человека называть в честь имени Архангела,  то вибрация этого

имени уже будет связывать с вибрациями энергии этого Архангела. Но любое другое

имя тоже несёт в себе смысл. Нумерологический код имени рассчитывается по имени.

Любое имя уже содержит в себе, в эзотерическом понимании, мини-эгрегор, то есть

свою личную вибрацию, в которую входит названный так человек.

Но хочу напомнить,  то  имя,  которым назовут  родители  своего  ребёнка,  уже



известно  в  Духовном мире.  Если родители  ребёнка  заранее  задумают назвать,  чтоб

влиять на его вибрации, то у них это не получится. Если по плану наставников в эту

семью не должен прийти Дух высокой вибрации, то у них никто не родится, либо, если

это будет  на  стадии беременности,  то  Духа,  которого  послали  в  это  воплощение  с

низкого уровня, а его захотят назвать именем выше по уровню вибраций, могут просто

вывести из воплощения. Он не родится, потому что уже известно, как назовут ребёнка.

 

37:16 Воплощение Архангела Михаила Серафимом Саровским.

Максим: Знал ли Серафим Саровский, что он был воплощённым Ангелом?

Ирина: Знал.  Особенно  в  последние  годы  своей  жизни  он  это  вспомнил.

Архангел Михаил в последней своей жизни был Серафимом Саровским.

Он  сейчас  принял  образ  юного  парня  с  крыльями.  Теперь  он  принял  образ

Серафима Саровского, но оставил свои крылья. Показал, что они Единое целое.

Максим: Интересно.

 

37:58 Дух Николая Чудотворца воплощен на Земле.

Максим: Дух,  который  был  воплощён  в  Николая  Чудотворца,  сейчас  где

находится?

Ирина: На Земле, в воплощении. Я его знаю. Но он попросил не говорить кто

это. Я не буду говорить без его желания.

Максим: То есть мы нашли его.

Ирина: Мы его нашли.

 

38:25 Архангел Гавриил о людях.

Максим: Вопрос к Архангелу Гавриилу. Мирах Каунт, что тебя больше всего

удивляет в людях?

Ирина:  Больше всего меня удивляет в людях сомнение в существовании Духа

после смерти. При этом постоянная жизнь людей на Земле без мысли о том, что будет

после смерти,  притом,  что вы сомневаетесь  в  своём Вечном начале.  Вы живете,  не

задумываясь  о  том,  что  каждый  день  проходит  безвозвратно.  Некоторый  парадокс

сознания.  Многие  люди-материалисты  не  жалеют  о  каждом  ушедшем  дне  и  даже

способны праздновать  свои дни рождения,  понимая,  что  если они не  верят  в  свою

вечную жизнь, то каждый день рождения приближает их к вечному концу.

 



39:45  Как  общаться  со  своим  Ангелом-Хранителем?  Чистота  духовного

сердца.

Максим: Как обращаться к своему Ангелу-Хранителю? Как можно выйти с ним

на связь?

Ирина: Для  начала  поверить  в  него,  что  он  существует  рядом.  Второе,  это

поблагодарить  его,  то  есть  закрыть  глаза,  обратиться  к  нему,  можно  с  молитвой.

Молитва это разговор между человеком и существом в Духовном мире. Она может

быть своими словами. Это будет просто общение.

Надо понимать, что любая молитва, к кому бы ни была обращена, это всегда не

монолог, а диалог. Сейчас вы задаёте вопрос Ангелу, по сути, вы молитесь. А через

контактёра Ирину вы получаете ответ. Но каждый из вас тоже сможет получать такие

ответы.  То,  что  у  Ирины  стоят  чипы,  это  облегчает  нашу  работу  по  передаче

мыслеобразов.

Каждый может настроиться через свой духовный канал практически на такую

же частоту восприятия. Для этого вам нужно своим сознанием сделать то, что делают

чипы  у  Ирины,  то  есть  привести  своё  сознание  в  состояние  Божественного

присутствия.  Состояние  Божественного  присутствия  -  это  когда  вы  смотрите  на

окружающий мир как на проявление своей энергии. Сейчас она находится в состоянии

раскрытого  духовного  сердца,  из  которого  она  чувствует  потоки  Света,  которые

постепенно  понижаясь  в  вибрациях,  создают  материальный  мир.  Это  называется

состояние Божественного присутствия.

Благодаря этому состоянию все духовные сущности, которые находятся рядом,

могут беспрепятственно говорить через ее мозг, пользуясь ее словарным запасом со

всеми вами.

Архангел Михаил отвечал, сейчас хочет добавить Мирах Каунт.

Максим:  А  тебе  легко  переключаться  между  духовной  сущностью  и

воплощенной духовной сущностью?

Ирина: Вибрация немного разная. Когда я говорю с сущностью, то чувствую ее

состояние. Начинаю себя ощущать ею, а он мной, немного сливаемся сознаниями. Это

считается  нормой  при  телепатически-астральных  контактах.  Если  сейчас  со  мной

говорит Архангел Михаил,  я  немного начинаю ощущать  себя  ангелом с  крыльями,

видеть,  что  стою  рядом.  Когда  начинаю  говорить  с  Мирах  Каунтом,  то  начинаю

ощущать  себя мужчиной,  который прилетел с  далекой планеты на другую планету,

начинаю думать о Межзвездном Союзе.  Мирах Каунт говорит:  «В момент контакта



наши с контактером сознания становятся на некоторое время сродни единым целым и

наши ощущения сливаются».

ЛиШиони спрашивает: "Что чувствую, когда с ним разговариваю".

Максим: Все в дискуссию вступили?

Ирина: Мирах Каунт говорит: «Чтобы вы могли также разговаривать со своим

Ангелом-Хранителем,  как  Ирина  разговаривает  с  нами,  вы  должны поверить  в  его

присутствие,  должны  поблагодарить  его.  Должны  сказать:  «Я  раскрываю  своё

духовное сердце навстречу потока Божественного Света. Ангел-Хранитель, я хочу с

тобой говорить». Закройте глаза и почувствуйте  пространство вокруг  вас.  Спросите

себя, где он находится. Вы обязательно почувствуете. Если не почувствуете в первый

раз, начинайте тренироваться и разговаривать с ним на мыслеобразах, представьте его.

Со  временем,  мыслеобраз  станет  для  вас  реальным,  когда  вы  увеличите  свою

чувствительность.

Чтобы Ангел-Хранитель смог через вас также чисто, без искажений, передавать

информацию,  он  должен  слиться  с  вами  сознанием.  Для  этого  ваше  сознание  в

повседневной  жизни  должно  излучать  преимущественно  высокие  вибрации,  иначе

Ангел-Хранитель не сможет сливаться с вами своими вибрациями. Он будет немного

отстраняться от вас, так как не совпадает с вами по вибрациям. Как бы он не хотел

передать, у него будет ощущение, что он попал в некую агрессивную для себя среду.

Если он будет отстраняться, то чистый и ясный контакт для вас не получится.

Поэтому, чтобы правильно выстроить контакт, даже в повседневной жизни вы

должны следить за чистотой своего духовного сердца. Каждый сейчас возьмите лист

бумаги  и  запишите  любым цветом слова,  которые сказал  Иисус  Христос:  «Чистый

сердцем Бога узрит». Повесьте это над местом, где вы кушаете и над местом, где вы

спите. Чтобы после пробуждения ваш взгляд падал на эти слова".

Максим: Чистый сердцем Бога узрит?

Ирина: Да.

Максим: Очень глубокие слова. Я даже провалился на этих словах.

Ирина: Это  Христос  сказал  в  «Нагорной  проповеди».  Чистое  сердце  -  это

необходимый элемент контакта с высоковибрационными сущностями. Если вы хотите

стать не просто контактёром, а контактёром, несущим Свет, ни разрушение, ни тьму, а

Свет и созидание,  только следите за чистотой духовного сердца.  Это самое ценное

сокровище,  которое  у  вас  есть  в  настоящей  жизни.  С  ним  не  сравнятся  ни  тонны

золота, ни целые гаражи машин, самолётов, яхт, ни целые гаремы девушек и парней.



Это самое ценное сокровище, которое вы можете накопить себе в этой жизни.

 

47:14 Искренность и чистота молитвы Святому.

Максим: Многих  людей  интересует  вопрос.  Допустим,  Архангелы

воплощаются на Земле, чтобы поднять уровень осознанности восприятия человечества.

Как  получается,  что  мы  приходим  в  церковь  молиться  Николаю  Чудотворцу,  а  он

воплощён на Земле? Как он слышит, как реагирует, как это происходит и происходит

ли вообще?

Ирина: Любой Дух воплощён в землянина только на 30%. 70% невоплощённого

Духа  находится  в  Духовном  мире  на  уровне,  которого  он  достиг  в  предыдущем

воплощении. Он помнит все свои жизни и задачи, в отличие от воплощённой части

Духа, которую вы называете душой. Когда вы молитесь Святому, даже воплощённому,

не  просто  с  желанием  помощи,  а  с  искренней  любовью  и  благодарностью,  то  его

энергии  поступают  к  невоплощённой  части  Духа.  Даже  если  он  был  воплощен

несколько раз,  все равно по вибрациям они попадают к этому Духу.  Даже если он

попал в какое-либо воплощение и понизил свои вибрации, то ваши молитвы попадают

по  вибрациям  к  этому  Духу  и  поддерживают  его  в  этом  воплощении,  если  он

воплощен.

Если  Дух  остаётся  в  этом  воплощении  на  высоком  духовном  уровне,  его

Высшее  Я  способно  создавать  неограниченное  количество  фантомов  со  своей

энергией, которые будут к вам приходить в образе, например, Николая Угодника или

другого воплощенного Духа, оказывать помощь и контактировать с вами, так как ваше

сознание настроено на эту вибрацию.

Вы  соединяетесь  с  ним,  когда  молитесь  искренне,  с  любовью,  с  желанием

соединиться с ним и поделиться своим Светом. Чтобы ваша молитва была чистой, вы

должны делать ее к любой духовной сущности со смирением. Смирение - это не значит

унижение. Смирение значит - желание не получить от этой молитвы блага, а отдать

свой Свет. Только тогда вы получите в тысячу, миллион, миллиард раз больше любви,

когда вы сами готовы бескорыстно отдать.

 

59:57 Остается ли Ангел-Хранитель рядом с душой человека после смерти?

Максим: После смерти человека его Ангел-Хранитель остаётся при его душе?

Ирина:  Нет.  После  смерти  они  зовут  Ангелов-Проводников,  и  они  вместе

отводят  его  на  духовный  уровень.  Потом,  исходя  из  своих  задач,  они  идут  либо



хранить другого Духа, либо сами воплощаются.

 

50:19 Ад существует?

Максим: Вопрос от тех, кто нас не смотрит. Получается, что ад существует, раз

Архангел Михаил туда спускается?

Ирина: Адом  называется  состояние  демонических  сущностей.  Ад  -  это

отвержение  от  Любви.  Это  не  место,  это  состояние.  Определенные  демонические

уровни попадают в это состояние. Ад -  это символ страданий, которые бывают без

Бога. Начинается он в воплощении. Рай и ад внутри вас самих.

Начинается  ад  не  после  физической  смерти,  а  задолго  до  неё.  Кроме

физической, существует духовная смерть, как отлучение от жизни в Боге. Духовная

смерть  не  предполагает  прекращения  существования,  а  предполагает  жизнь  без

энергий, жизнь в неосознанном состоянии, без ощущения энергий счастья, благодати,

радости,  любви,  всех  светлых  энергий,  которые  являются  созидательными  силами

Вселенной, во всех мирах, пространствах, планах существования.

Ад - это состояние духовной смерти. Если ад есть в душе человека, когда он еще

в теле, и если ад не преодолён Светом внутри духовного сердца, если не повысились

вибрации и не исправились качества Духа до расставания с физическим телом, значит,

ад продолжается в Вечности, куда вы пойдёте. Вечность как Духовный мир.

 

52:20 Есть ли смысл в раскаянии без метанойи?

Максим: Есть ли смысл в раскаянии без метанойи?

Ирина: Тогда  ради  чего  оно  делается?  Надо  знать  мотив.  Бывают  разные

ситуации.

Максим: То есть надо изначально знать мотив? Метанойя -  это невозможность

совершения в дальнейшем и признание этой ошибки.  Поэтому тогда какой смысл в

раскаянии?

Ирина: Раскаяние, как просьба о прощении, если она уже выражена в мыслях и

словах,  она должна быть на чём-то основана.  Если человек не осознал,  почему это

плохо,  почему  он  не  хочет  этого  повторять,  почему  это  состояние  не  является

нормальным для него, тогда какой смысл ему за что-то просить прощения? Если он

просит прощения, чтобы избавиться от наказания в аду, как он представляет это, от

плохих последствий, но при этом не хочет пересматривать свои установки, которые

привели к негативным поступкам, а чтобы избежать кармических последствий за свои



действия, то все равно не получится поднять вибрации. Вибрации повышаются только

после осознания.

 

53:38  Могут  ли  Ангелы  влюбляться?  Слезы  Ангелов.  Почему  Ангел

становится им для конкретного человека.

Максим: Могут ли Ангелы влюбляться? Плачут ли Ангелы?

Ирина: Как эмоциональное состояние?

Максим: Да,  они  же  не  могут  плакать  физически,  поэтому  внутреннее

состояние души. Могут ли Ангелы плакать?

Ирина: Увидел кто-то облачко.

Максим: У тебя сзади крылья.

Ирина: Это наших Ангелов-Хранителей, они рядом стоят. Плачут ли Ангелы?

У нас бывают состояния сожаления, грусти, печали. Оно не низковибрационное, оно

соединено с осознанием, что мы можем и хотим помочь. Земных эмоций как у людей,

у нас нет. У нас это состояние соединено с чистотой в Свете.

Максим: А  можете  ли  вы  влюбляться?  Находить  себе  любимчиков  среди

людей?

Ирина: У нас  есть  симпатии,  но  они проявлены не как  в  физическом мире.

Почему Ангел-Хранитель согласился стать им для конкретного человека? По вашим

понятиям, они являются друзьями. Они долго знали друг друга, дружили в Духовном

мире.  Потом один пошёл  на  воплощение,  другой  решил его  сопровождать.  Это  не

предпочтение, это некое совпадение вибраций. Это не значит, что Ангел пренебрегает

другими Духами, направляя своё внимание на одного. На одного внимание направлено

больше,  а  на  других  оно  несколько  рассеивается,  потому  что  мы  те  же  Духи  и

выбираем, на что тратить свою энергию.

 

55:29 Зарождение праздника Михайлов день.

Максим:  Михаил,  лично  я  и  наши  телезрители  хотим  поздравить  тебя  с

праздником, который был вчера. Расскажи, как в христианском эгрегоре родился этот

праздник? У тебя же вчера был праздник?

Ирина: Да.  Мой  праздник  был  установлен  давно,  с  начала  проповеди

христианской церкви, когда Дионисий Ареопагит, контактёр, один из учеников Иоанна

Богослова,  написал  духовное  сочинение  «О  небесной  иерархии».  Вы  можете  его

прочитать,  оно  переведено  на  русский  язык.  С  этого  времени  стали  отмечаться
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праздники, посвящённые Ангелам.

Почему для меня выбрали именно этот день? Он говорит: «Это был день, когда

я установил контакт с людьми, которые в дальнейшем решили ввести этот праздник в

церковь.  Это  была  группа  людей,  моих  контактеров.  День  первого  осознанного

контакта со мной, как с Ангелом, они вспоминали как нечто светлое в своей жизни. От

моего присутствия они наполнялись благодатью Святого Духа, поэтому отметили этот

день в календаре».

Максим: Я понял,  то  есть это был первый групповой контакт  с  Ангельской

структурой, который был зачтен в церкви.

Ирина: Да.

 

57:56 Можно ли услышать и записать песнопения Ангелов?

Максим: Можно ли записать песнопения Ангелов? В интернете есть запись, что

в  одном  монастыре  записали  на  диктофон  акустические  песнопения  Ангелов.

Возможно ли это?  Можно ли на физическом уровне,  чтобы Ангелы дали вибрации

похожие на пение?

Ирина:  У  нас  нет  физических  органов.  Скорее  всего,  это  были

высоковибрационные плазмоидные контакты.

Максим: Это  могут  быть  воплощенные  в  плазмоидов  Ангелы,  которые  в

монастыре могли создать эти вибрации?

Ирина: Да. Могут и Ангелы быть воплощены в плазмоидов, также как любые

другие Духи.

 

58:56 Мастер Кутхуми и Архангел Михаил. Их связь.

Максим:  Кто  такой  Мастер  Кутхуми  и  как  вы,  Архангел  Михаил,  с  ним

связаны?

Ирина: Он показывает образ человека. Кутхуми сейчас невоплощённый дух. Он

тоже Ангел с очень близкого мне уровня, мы практически рядом. В отличие от меня,

он свою последнюю жизнь был воплощён на Эслере, где сейчас живёт МидгасКаус. Он

приходит  контактировать,  и  является  хранителем  эгрегоров  на  планете,  где

воплощался  последний  раз.  На  Земле  он  контактирует  в  союзе  с  эслеровцами  и

шиморцами, с близкими цивилизациями. Он их покровитель.

 

01:00:00 Нетленное тело Ламы Итигэлова. Воскрешение тела после смерти.



Александр Свирский.

Максим:  Знаешь ли ты, кто такой лама Итигэлов? Что с ним произошло? Где

его Дух, и почему его тело не умирает?

Ирина: Да. Мирах Каунт, ЛиШиони, МидгасКаус - все слышали об этом Духе.

Это Дух высокого уровня. Говорит Мирах Каунт: «Если смотреть на жизненную нить

этого Духа, то она прервана, но его жизнь поддерживается за счет эгрегора, в который

вкладывают свою энергию верующие. Эгрегор поддерживает это тело. Очень похожее

явление бывает в православном эгрегоре, когда обретаются нетленные мощи Святых,

через них проявляется этот Свет. Энергия, которую накопил лама Итигэлов, тот Свет,

ту  Любовь,  зарядила  каждую  клеточку  его  тела.  Когда  он  вышел  из  него,  то  это

заряженное тело практически перестало разрушаться,  потому что микробы, которые

были в нем, не могут причинить ему никакого вреда, разложить его на элементы. Тем

более, сейчас он является объектом поклонения и любви для верующих, буддистов, и

через  эгрегор  это  продолжает  в  нём  усиливаться.  Эгрегор  поддерживает  в  нём

равновесное состояние, которого он достиг. Он сейчас не воплощён».

Мирах Каунт его лично знает, беседовал с ним. Сам лама находится сейчас на

23-м уровне.

Такое состояние тела может поддерживаться даже после перевоплощения Духа.

Причём перевоплотиться он может несколько раз, а тело способно сохранить световую

эфирную  оболочку,  которая  была  накоплена  за  жизнь,  плюс  поддерживается

эгрегором. В православии есть подобный Святой, который уже много веков находится

фактически в нетленном состоянии. Это Александр Свирский. Это тоже очень светлый

человек,  который  накопил  в  себе  энергии  Света,  благодати.  Его  тело  находится  в

монастыре, и энергии верующих, через эгрегор, поддерживают его состояние. Такие

случаи известны.

Максим: Могут ли они проснуться, прийти в себя?

Ирина:  Только  как  Христос.  Если  Бог  наделит  их  силой,  как  своего

первородного  Сына,  и  они  вновь  восстановят  свою  жизненную  силу,  создадут

жизненную  нить,  как  Христос  создавал,  когда  возвращался  в  тело.  Мирах  Каунт

говорил, что это происходило в его присутствии, когда Христос возвращался в своё

тело. Это был не быстрый и нелегкий процесс. Он воссоздавал свою жизненную нить,

соединял её с телом. Вновь создавал свою эфирную оболочку, ауру. Когда Он оживлял

свое тело, силу ему дал Бог-Отец. Сам бы он не смог. Даже силы первородного Сына

было недостаточно. Он попросил силу для воскресения в Духе, Бог-Отец дал ее, он



воссоединился.  Бог-Отец  сказал:  «Если  ты  это  сделаешь,  ты  сотрёшь  программу

самоуничтожения  в  каждой  клетке».  Так  и  получилось.  Клетка  его  бесконечно

воспроизводится и практически не умирает.

 

01:04:55 Воплощен ли Сергий Радонежский сейчас на Земле?

Максим:  Я  не  могу  закончить  эфир.  Очень  много  интересных  вопросов.

Преподобный Сергий Радонежский сейчас тоже воплощён на Земле?

Ирина: Архангел  Михаил,  Сергий  Радонежский  воплощен  на  Земле?

Воплощён, но не на Земле. Где он сейчас воплощён? Тумесоут.

Максим: На одной из планет наших создателей. Да?

Ирина: Да. Он сейчас там воплощён в теле женщины. Показал ее образ.

Максим: Ребята,  я  не  Архангел  воплощенный,  не  Николай  Чудотворец.  Мы

знаем,  в  кого  он  воплощен,  но  нас  попросили  не  говорить  об  этом.  Перед  этим

воплощением я был на другой планете. Я расскажу вам маленький секрет, это планета

Шимор. Оттуда мой куратор и наставник ЛиШиони. Поэтому никакой я не Архангел.

 

01:06:06 Приглашение к диалогу служителей Христианского эгрегора.

Максим:  Ванга говорила по поводу новой религии. Моё личное мнение,  что

новая  религия  -  это  все объединённые религии.  Этим видео мы не хотели  обидеть

чувства  верующих,  которые  любят  Бога  в  христианском  религиозном  эгрегоре  в

форме, которую им преподносят. Мы готовы к диалогу. Я открыто заявляю, что мы

готовы пойти на диалог с любыми монахами, иеромонахами, с любыми служителями

Христианского религиозного эгрегора, не для того, чтобы из нас «изгнали бесов», а для

того,  чтобы найти  форму объединения,  понимания,  новую структуру.  Структуру  не

двухтысячелетней давности,  когда  люди были рабами,  а  структуру  XXI века,  когда

каждый из вас может стать абсолютно осознанной личностью, понимать кто он, что он

и где он.

Мы готовы к диалогу. Главное, чтобы с нами пошли на контакт. Мы готовы дать

обратную  связь,  свои  знания.  Мы  просим,  если  есть  служители  Церкви  нашего

Христианского  религиозного  эгрегора,  которые готовы пойти  на  такой  контакт,  мы

готовы  его  организовать.  Не  для  изгнания  бесов.  Мы  не  бесы.  Мы  общаемся  с

низковибрационными сущностями, но делаем это редко, только в силу вынужденной

необходимости, потому что они иногда овладевают умами людей.

Новая  религия  объединит  остальные  религии,  которые есть  на  Земле  и  всех



людей, независимо от расы, от пола и вероисповедания. Духовный Мир един, и если

мы будем вместе, то мы будем непобедимы.

Ребята, всем до новой встречи. Огромное спасибо нашим Архангелам Гавриилу,

Михаилу за интересный диалог. В честь сегодняшней передачи у нас салют за окном!

Ирина: Я благодарю вас всех за то, что были с нами. Посылаю вам свет своей

Любви. Духовные сущности рядом с нами тоже желают вам прийти в состояние Света

и  за  это  воплощение  достичь  ангельского  уровня,  чтобы  быть  носителями,

служителями Света на любой планете и в любом мире, куда вы придете.  До новых

встреч, друзья!

Максим: Дорогие наши священнослужители,  мы готовы расти и развиваться

вместе с вами. Не оставайтесь в старых догмах. Мы готовы расти, мы готовы к Любви,

мы готовы к созиданию. Ребята,  всем пока. Спасибо за эфир, вопросы были просто

классные! Супер! 

 


